
   
 
 
 

令和５年６月 1 日（第２５４号）            青森県建築士会青森支部青年委員会  

５月なのに暖房が手放せないと思っていたら、急に真夏日になるなど異常気象が続く今日この頃…。新

型コロナウイルス感染症も５類になったこともあり、支部総会では四年ぶりに懇親会を行うことが出来

ました。今後は中止となっていたイベントが復活予定ですので、皆様のご協力をお願い致します。 

 
「けんちくであそぼ」の様子 

     
前日からの雨で、地面には水溜まりが   準備開始！                 板金ブースが人気！            

     
タイル箸置き完成            ストロータワー完成            マツノ弁当と支部長からの差し入れ 
 

支部総会の様子 

     
総会の様子               司会の川畑さん             懇親会での支部長挨拶 
 

県青年委員会の様子 

     
懇親会の様子              還暦のお祝い              会議の様子 

 

（※裏面へつづく） 



けんちくであそぼ 
 

4 月 30 日、合浦公園春祭りに参加し、四年ぶりに『けんちくであそぼ』を開催することが出来ました。今年は桜

の開花が早く、例年の 5月 5 日から前倒しになったものの、すでに桜の面影はありませんでした…。イベントは雨

天中止としていましたが、当日の天気は午前中が雨の予報…でしたが、遠くの空を眺め、降り続いたとしても小雨

だろうと判断し、決行することにしました。今年も例年通りステージ上で開催したのですが、当日は地面に水溜ま

りが多かったため、人気の棒パンを始めとするブースは駐車場側の芝生の方へ移動になりました。周りに何もない

ままステージ上に残される形にはなりましたが、荷物の移動が面倒だったのと、芝生も濡れていたことから、例年

通りステージ上で開催することにしました。今回は、我々設計ブースの他に、板金ブースとタイルブースも配置す

ることになったため、ステージ上は若干狭くなったものの、天気の影響により参加人数は少ないだろうと予想され

たため、ステージ上 3 ブースで準備を始めました。イベントはと言うと…今のチームに雨男や雨女がいなかったこ

とが良い方向に働き、お昼前には天気が回復し、午後には晴れてぽかぽか陽気となり無事にイベントを終えること

が出来ました。参加者は、延べ 20 人程度となりましたが、棒パンの近くに看板とサンプルを置いたことが功を奏

し、当初の予想よりは多くの子供たちに体験してもらえたのではないかと思います。そして、例年大人気の棒パン

ですが、テレビカメラが撮影に来ていました。夕方のニュースかと思っていましたが、他のブースへ取材する様子

も見られず、棒パンメインで取材していました。川畑さんが聞いたところによると、ケンミンショーの撮影クルー

だったようです。いつの放送かわかりませんが、番組が楽しみです！参加された皆さん、お疲れ様でした。 

 

支部総会 
 

5 月 11 日、支部総会が開催されました。総会では、嶋中副委員長が新たに理事となり、これで青年委員会の役員

が全て理事となりました。また、こちらも四年ぶりに開催することになった懇親会ですが、来賓は本部の飯田会長

と川島名誉会長のみでの開催となりました。四年ぶりと言うことで、中止の間に還暦を迎えた方々のお祝いも行わ

れました。そして、編集長松野から平塚さんと渡り、今回懇親会の司会をすることになった川畑さん！嫌々言いな

がらも、きっちりと仕事をこなし、スッキリした顔で二次会へと向かって行きました。久しぶりの懇親会でしたが、

黒滝さんと三上さんの女性 2 名が青年委員会へ参加して下さることになり、やはり飲みながらの交流は必要だと実

感しました。参加された皆様、お疲れ様でした。 

 

県青年委員会会議 
 

5 月 13 日、県青年委員会の第 1 回会議が開催されました。メインの議題は役員改選で、2 期 4 年青年委員長を担

当したむつ支部の坂本さんから委員長を引き継ぎ、編集長松野が県の青年委員長に選出されました。6 月 16 日の本

部総会で承認されれば、県青年委員長を務めることになります。会議後、参加者数名で懇親会を行いました。最年

少の坂本さんの希望で魚料理が評判のお店を選んだはずが、メイン料理が牛肉の瓦焼きだったり、お通しのつぶ貝

が坂本さんにだけ入ってこなかったりと、ハプニングがあったものの、情報交換や仕事や人間関係での愚痴など、

同年代ならではの会話で盛り上がりました。そして今後ですが、支部青年委員長と兼任になるため、支部青年委員

の皆さんに頼ることが多くなるかもしれませんが、ご協力のほどよろしくお願い致します。 

 

 

久しぶりに青年委員会だよりが両面になりました。写真付両面で編集したのが、令和元年 10 月 1 日の第 227 号

以来なので、こちらも四年ぶりです。しっかし、YouTuber 程ではないのですが、編集って疲れますね。久々の両面

編集だからでしょうか…。編集し始めた 30 代の頃は毎月楽しく編集していましたが、ネタ切れや上手い文章が出

てこないこともあり、良くここまで続けて来られたなと自分を自分で褒めています（笑）そうでもないと頑張れま

せん（汗）って愚痴はこの辺にして、今月は定例会を開催します。7 月 8 日開催予定の建築士の日北五西大会でス

コップ三味線大会が企画されているらしいので、定例会終了後に修行をしに行きたいと考えております。修行（懇

親会）からでも構いませんので、出席可能な方は事務局までご連絡下さい。よろしくお願い致します！ 
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青青年年委委員員会会６６月月定定例例会会  66 月月 2233 日日（（金金））第第 44 金金曜曜日日  1188::3300～～  

FFAAXX001177--772233--77110055  mmaaiill  iinnffoo@@aaaabbaa..ggrr..jjpp  ののいいずずれれかかででごご連連絡絡くくだだささいい。。  

アウガ（出席 ・ 欠席）   

懇親会（出席 ・ 欠席） 
どちらかに○をつけて返信ください  
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